



# 7 milliards d'êtres humains

publié le 10/11/2011 - mis à jour le 30/12/2013

## Descriptif :

Publications sur Internet des données sur l'évolution démographique mondiale

## Sommaire :

- Publications de l'INED
- Des sites sélectionnés sur la question

La population mondiale compte depuis octobre 2011 : 7 milliards d'êtres humains

### ● Publications de l'INED

- Dans le dernier numéro (n° 482 - octobre 2011) de **Populations et société**, la revue de l'**INED**  (Institut National d'Etudes Démographiques), l'étude de Gilles Pison sur les projections démographiques propose une synthèse intéressante sur la question avec des cartes et graphiques exploitables en classe :

*"Les projections des démographes annoncent une poursuite de la croissance pendant encore quelques décennies, mais à un rythme décélérant d'année en année. Comme nous l'explique Gilles Pison, l'humanité n'échappera pas à un surcroît de 1 à 4 milliards d'habitants d'ici un siècle, mais elle ne devrait alors plus guère augmenter".*

[Accéder à l'article](#) 



### ● Des sites sélectionnés sur la question

- [populationdata.net](#) 
- ONU
  - [department of economy and social affairs](#) 
  - [développement et population](#) 
  - [journée mondiale de la population](#) 
- [worldometers](#)  (comptage en ligne de différentes données statistiques sur l'économie et les sociétés)
- Le [World Watch Institute](#) 
- dossier d'articles dans le [Monde diplomatique](#) 